

ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

Requisitorias.

Multa correspondiente de ser declarado rebelde y de incurrir en las demás responsabilidades legales, de no presentarse los procesados que a continuación se expresan en el plazo que se les fija, a contar desde el día de la publicación del anuncio en este periódico oficial, y ante el Juez o Tribunal que se señala, se les cita, llama y emplaza, encargándose a todas las autoridades y agentes de la Policía judicial procedan a la busca, captura y conducción de aquellos, poniéndolos a disposición de dicho Juez o Tribunal, con arreglo a los artículos 515 y 533 de la ley de Enjuiciamiento criminal, 554 del Código de Justicia Militar y 347 de la ley de Enjuiciamiento Militar de Marina.

13068

ALMODOVAR FERNANDEZ, Alfonso; natural de Valdepeñas, de estado soltero, profesión albañil, de veinticinco años; domiciliado últimamente en la calle del Fígaro, número 18, taberna; procesado por disparo de arma de fuego; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Chimbarif, de esta Corte, Secretaría del señor Novell. 9663

13069

ANTÚN A CANO, Alejandro; natural de Treviño (Luarca), de estado soltero, profesión minero, de veintitrés años, vecino de Treviño; domiciliado últimamente en Sama de Langreo; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Llaviana, para ser indagado. 9427

13070

BARCENAS VALDES, Daniel; natural de Arganza (Oviedo), de estado casado, profesión jornalero, de veintinueve años, hijo de Santiago y Manuel; domiciliado últimamente en Preciojo (Oviedo); procesado por infracción de la ley de Emigración; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Oviedo, de Gijón, a fin de ser indagado y constituirse en prisión. 9402

13071

BARRIONUEVO GARCIA, María; natural de Rus, de estado casada, profesión carbonera; domiciliada últimamente en Linares; procesada por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de La Carolina. 9575

13072

BERNABÉ MURO, Miguel; natural de Espinardo (Murcia), de estado soltero, profesión jornalero, de veintinueve años; domiciliado últimamente en el Palmer (Murcia); procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia Provincial de Alicante, a responder de los cargos que le resultan en dicha causa. 9688

13073

CASTRO GARCIA, Antón (1) Patito; hijo de Antonio y Antonia, de treinta y seis años, casado con Tertsa Sánchez, profesión jornalero, natural de Víctor de la Frontera (Cádiz), vecino de Sevilla, donde tuvo su domicilio en la calle Castilla, 12; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia Provincial de Sevilla, para su ingreso en la Cárcel, por haber decretado su prisión en causa

contra el mismo por lesiones, seguida en el Juzgado de instrucción del distrito de la Magdalena, de Sevilla, y Secretaría del Licenciado D. Francisco de Rojas.

9614

13074

CÉSPEDES GARCIA, Juan Isidro; hijo de Natalio y de Juana, natural de Lezuza (Albacete), de estado soltero, profesión zapatero, de veinte años; procesado por el delito de estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, al objeto de notificarle el auto de prisión y llevar á efecto ésta, apercibiéndole que, si no lo verifica, será declarado rebelde y le parará el perjuicio á que haya lugar. 9622

13075

CIBAJA PEREZ, Juan; natural y vecino de Junçar (Málaga), cuyas demás circunstancias se ignoran; se presentará en la Cárcel de Jerez de la Frontera, a responder de la causa por hurto de cerdos, en que se ha procesado y decretado su prisión por el Juzgado del distrito de San Miguel, de Jerez de la Frontera.

9648

13076

CUADRADO HERNANDEZ, María; dormida últimamente en la calle de Calvo Azevedo, 12; procesada por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, Secretaría del Sr. Moreno Pastor. 9658

13077

DA CORTINA DOMINGUEZ, Antonio Vicente; natural de Orense, hijo de Manuel y Evarista, de treinta años, de estado soltero, profesión del comercio, estatura regular, pelo negro, ojos al pelo, nariz regular, moreno, y usa el nombre de Vicente Cortinas, por el que es conocido; domiciliado últimamente en la calle Méjico de Paredes, 20; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, ó se presente en la Cárcel Central, para llevar á efecto el auto de prisión dictado en causa por estafa, infracción por dicho Juzgado contra el referido individuo. 9656

13078

DESCONOCIDOS; que el día 12 del actual, sobre las dos de la tarde, produjeron un incendio en el sitio Peña heienda, en término municipal de Torre de Juan Abad, propiedad de D. Sabino Flores, quemándose 40 hectáreas de terreno de pastos y monte pardo; comparecerán, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Villafranca de los Infantes (Ciudad Real) para declarar en causa sobre incendio, instruido por dicho Juzgado, apercibiéndoles que si no lo verifican les parará el perjuicio á que hubiere lugar. 9448

13079

DÍAZ SANCHEZ, Juan; procesado por el delito de disparo y lesiones; comparecerá, dentro del término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Linares, para ser constituido en prisión.

9608

13080

DOMINGUEZ MUÑOZ, Juan; domiciliado últimamente en la calle de Embajadores, 40 ó 58; comparecerá, en término de cinco días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, Secretaría del Sr. Moreno Pastor, para cumplir su declaración en causa por hurto, instruida por dicho Juzgado. 9615

13081

EGÉU, Pablo; profesión sastre; domiciliado últimamente en Málaga, esle de A. Paraje, número 18; procesado por el delito de estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Santo Domingo, de Málaga, á responder de los cargos que la resultan en la causa que contra él mismo se sigue, apercibiéndole que, de no comparecer en el plazo señalado, será declarado rebelde; parándole el perjuicio que haya lugar. 9665

13082

EXPOSITO, Bernardino Benigno; natural de Baeza, de estado casado, profesión carbonero, vecino de Ras; domiciliado últimamente en Linares; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de La Carolina. 9574

13083

EXPOSITO, José María del Carmen; de diecinueve años, de oficio carpintero, natural de Ocaña, vestido como los jornaleros; comparecerá, dentro de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Cáceres, bajo apercibimiento de ser declarado rebeldé. 9599

13084

FERNANDEZ, Diego; domiciliado últimamente en Niebla; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Moguer, bajo apercibimiento de ser declarado rebelde. 9423

13085

FERNANDEZ MARTINEZ, Domingo; natural de la Línea de la Concepción, provincia de Cádiz, estado soltero, profesión pintor, de diecisés años, hijo de Ildefonso y Antonia; domiciliado últimamente en Málaga; procesado por el delito de hurto, en causa número 95, del año 1913; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de la Alameda, de Málaga. 9421

13086

FERNANDEZ OCEJA, Eugenio Gutiérrez; natural de Santander, hijo de Joaquín y Graciela, estado soltero, profesión zapatero, de veintitrés años; domiciliado últimamente en la calle de Churruca, número 11; procesado por delito de hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Baza, de esta Corte, para llevar á efecto la prisión acordada por la Superioridad. 9577

13087

FERRER ORTEGA, Mariano (a) Granadino; natural de Yege (Granada), estado soltero, hijo de Miguel y Teresa, profesión jornalero, de treinta y ocho años; y, Miguel Benito Santana, natural y vecino de Sevilla, hijo de Pablo y Ana, estado soltero, profesión jornalero, de veintiún años, que habitaron en las calles de Evangelista, número 31, y Peñas del Corro, número 14; comparecerán, dentro del término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Salvador, de Sevilla, sito en el Palacio de Justicia, calle del Almirante Apodaz, número 4, á ser constituido en prisión decorada por la Sección primera de la Audiencia de Sevilla, bajo la prevención de que, en su caso, le pararía los perjuicios que haya lugar. 9441

13088

FERRER SANCHEZ PANDO, Ignacio; edad de cuarenta y un años, estado casado; comparecerá, en término de

gientes al de la publicación de la presente ante el Juzgado de instrucción de Méjico, del distrito de la Merced, a responder a los cargos que le resultan en causa que contra él mismo se instruye por atentado y lesiones, señalado con el número 187 de 1913, bajo apercibimiento de ser declarado rebelde. 9885

18085

FONT SOLER, Pedro; hijo de Pedro y Teresa, natural de Villanueva y Geltrú, estado soltero, profesión impresor, de veinticinco años; domiciliado últimamente en Villanueva y Geltrú, calle de San Miguel, número 1; condenado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Guardalajara, para ingresar en la Cárcel de este partí, a cumplir el resto de la pena de dos meses y un día de arresto mayor que lo fuese impuesta. 9882

18090

GARCIA NAVAS, Antonia; natural de Cabra, provincia de Córdoba, estado soltera, profesión su sexo, de veinticinco años, hija de Francisco y María; domiciliada últimamente en Cabra; procesada por el delito de resistencia en causa número 287 de 1913; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de la Alameda, de Málaga. 9884

18091

GARCIA VINUESA, Francisco (e) Encalao; hijo de Francisco y María, de veintitrés años, estado soltero, profesión del campo, natural y vecino de Salobreña; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Motril, para que cumpla la condena que le ha sido impuesta en causa sobre lesiones. 9888

18092

GARRIDO PEREZ, Antonio; de veintiocho años, natural de Prado del Rey; domiciliado últimamente en el departamento del Villar, término de la villa de Fuente Palmera; comparecerá, ante el Juzgado de instrucción de Pozadas, dentro del término de diez días, a reducirse a prisión y responder a los cargos del sumario que se instruye contra el mismo por el delito de robo de metálico y efectos a Miguel Hens Onetti. 9878

18093

GUILABER POLO, Eusebio; hijo de Manuel y de Josefa, de estado casado con Mercedes Pastor Quesada, profesión cojante, de treinta y un años, visto traje lanaña color plomizo, botas negras y gorra gris; domiciliado últimamente en Torre Vieja, casa de D. Alberto Ramos; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Elche. 9889

18094

GUTIERREZ BORRAS, Vital; comparecerá, en término de cinco días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Pilar, de Zaragoza, a responder de los cargos que le resultan en causa sobre estafa y a quedar constituido en prisión. 9700

18095

HIGON RIPOLL, Carmelo; hijo de Antonio y de Felipa, de treinta y un años, natural de Campanar, vecino de Benimadmet o Burjasot, estado soltero, profesión comerciante; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mar, de Valencia. 9582

18096
HOYOS FERNANDEZ, Santiago de; de estado soltero, profesión dependiente de comercio, de diecisiete años; domiciliado últimamente en la calle de la Luna, número 1, piso segundo; procesado por robo en causa número 712 de 1914; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Centro, de esta Corte, Secretaría de don Ricardo Gómez. 9855

18097

LARRALDE ANTIMASBERES, Benito; natural de Burgos, profesión paragüero ambulante, de veinticuatro años, hijo de Miguel y Antonia; comparecerá, ante el Juzgado de instrucción de León, en el término de diez días, al objeto de constituirse en prisión, dicerida en causa que se le sigue por disparo de arma de fuego y lesiones; apercibido, que de no verificarlo en dicho término, será declarado rebelde y le parará el perjuicio que hable lugar. 9807

18098

LODOS GONZALEZ, José María; natural de La Caridad (Oviedo), hijo de Manuel y Genoveza, de estado soltero, profesión marinero, de veintidós años; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado del distrito del Centro, de Bilbao. 9888

18099

LOPEZ DENIS, Rafael; hijo de Francisco y Carmen, de estado soltero, profesión comerciante, natural del Ingenio y vecino de Las Palmas (Gran Canaria); comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Triana, de dicha ciudad de Las Palmas, para constituirse en prisión. 9808

18100

LOPEZ IZQUIERDO, Nicastro (e) Chis. por; hijo de Santos y Aurelia, natural de Logroño, de estado soltero, de diecisiete años; domiciliado últimamente en Logroño; procesado por robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juez de instrucción de Logroño. 9652

18101

LOPEZ LAGARES, Ángel; hijo de Juan y María, natural de Batanzos, profesión industrial, de diecisiete años, de estado soltero; domiciliado últimamente en Batanzos; procesado por lesiones; comparecerá, en término de ocho días, ante el Juez de instrucción de Batanzos. 9598

18102

LOPEZ NAVALON, Conrado; domiciliado últimamente en Villarrobledo (Albacete); comparecerá, en término de cinco días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, Secretaría del señor González del Rivero, para declarar en causa por retención de escarambias, instruida por dicho Juzgado. 9861

18103

LOPEZ VAZQUEZ, Benito; natural de San Sebastián (Guipúzcoa), de estado soltero, profesión calderero, de catorce años, hijo de Miguel y de Elena; domiciliado últimamente en su pueblo; procesado por estafa, en causa número 205, de 1914; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de San Sebastián, a fin de ser constituido en prisión. 9871

18104

LUQUE BARBA, Antonio; conocido por Viseido Luque, hijo natural de Carmen Luque Barba, de diecinueve años, de et-

tado soltero, natural y vecino de Nerys, profesión jornalero; comparecerá, en el término de diez días, ante la Audiencia Provincial de Huelva, a responder de los cargos que le resultan en la causa que se le sigue por robo. 9886

18105

LLANA GARCIA, José; hijo de Tomás y Mercedes, natural de Madrid, de estado soltero, profesión albañil, de diecisiete años; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, al objeto de notificársele el auto de prisión y llevar a efecto éste, apercibéndole que, si no lo verifica, será declarado rebelde, y le parará el perjuicio a que haya lugar. 9823

18106

MAESTRE PUJUE, Emilio; de treinta años, hijo de Bartolomé y Purificación, de estado soltero, profesión pastero, natural de Vélez Rubio y vecino de Madrid; domiciliado últimamente en la calle de la Aduana, número 21, piso tercero derecho, casa de María Núñez; comparecerá, dentro del término de quince días, ante el señor Juez de Instrucción de Valdepeñas (Ciudad Real), a practicar una diligencia acordada en sumario que se le sigue, en unión de otro, por tentativa de estafa. 9893

18107

MARTIN MENDEZ, Pedro; de sesenta y dos a sesenta y tres años, de regular estatura, con barba cana y nariz gruesa, con la punta destrozada por causa de enfermedades; comparecerá en el Juzgado de instrucción de Gijón, en el término de diez días, a responder a los cargos que le resultan en causa por hurto de caballerías, bajo apercibimiento de ser declarado rebelde. 9571

18108

MARTINEZ CLERA, Guillermo; natural de Madrid, de estado casado, profesión electricista, de veinticinco años; hijo de Jesús y de Juana; domiciliado últimamente en San Sebastián (Guipúzcoa); procesado por hurto, número 220-914; comparecerá, en término de días, ante el Juzgado de instrucción de San Sebastián (Guipúzcoa), para notificársele el auto de procedimiento y prisión, rebobrilo indagatoria y constituirlo en prisión. 9691

18109

MARTINEZ GONZALEZ, Antonio; cuyas circunstancias y actual paradero se ignoran; domiciliado últimamente en Córdoba, San Baillio, número 16; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Pozadas, para reducirse en prisión; en causa por hurto, en la que está procesado. 9811

18110

MARTINEZ LAPIEZA, Santiago; de veintiséis años, de estado soltero, profesión pastor; hijo de Iñaki y de Gregorio, natural y vecino de León; comparecerá, en el término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Tafalla, a constituirse en prisión y prestar indagatoria, en méritos de la causa que al mismo se le sigue por delito de lesiones. 9815

18111

MARTINEZ MARTINEZ, Juan (e) Chu-pito; domiciliado últimamente en Lorca; procesado por disparo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Lorca, a fin de notificársele el auto de prisión. 9412

13112

MARTINEZ RUIZ, Francisco; natural de Málaga, de estado casado, profesión del campo, de cuarenta y dos años; domiciliado últimamente en Gravata; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado del Sagrario. 9403

13113

MASANETA, Juan; que se hace dirigir la correspondencia postal y telegráfica a Cuenca; procesado por tentativa de estafa por el procedimiento del entierro; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, Secretaría de don Vicente Moreno Pastor. 9658

13114

MENDIGUREN RIVERO, Eusebio; domiciliado últimamente en Baracaldo; procesado por robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado del Centro, de Bilbao. 9580

13115

MIGUEL, Eugenio; domiciliado últimamente en la calle de Oavia Baja, 7; comparecerá, en término de cinco días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, Secretaría del Sr. Moreno Pastor, para declarar en causa por hurto, instruida por dicho Juzgado. 9418

13116

MIRÓ SABATER, Juan; natural de Mollet, estado soltero, profesión jornalero, de dieciocho años, hijo de Manuel y María, con instrucción; domiciliado últimamente en Sabadell; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Sabadell, para notificárselo al auto de procedimiento y prisión preventiva. 9135

13117

MORENO DOFRIDO, Brigida o Matilde; conocida por Paulina, natural de Almonaster, estado soltera, profesión sus labores, de veinticinco años; domiciliada únicamente en la calle de Santa María, número 18; procesada por corrupción de menores; comparecerá, en término de diez días, ante la Audiencia Provincial de Huelva, a responder de los cargos que le resultan en dicha causa. 9405

13118

MÚGIJA Y GROSABEL, Juan María; natural de San Sebastián (Guipúzcoa), de estado soltero, profesión carpintero; de diecisiete años, hijo de Francisco y Juana; domiciliado últimamente en San Sebastián; procesado por estafa, número 285 de 1914; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de San Sebastián, para ser constituido en prisión. 9672

13119

MUÑOZ JIMENO, Francisco; de veintidós años, de estado casado, profesión del comercio, natural y vecino de Valencia; domiciliado últimamente en Valencia, calle de Bellas, 16, segundo; procesado por estafas; comparecerá, en término de quince días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mar, de Valencia. 9450

13120

PANADERO ROJANO, Manuel; empleado de Hacienda en Sevilla y residente en Sanlúcar de Barrameda, calle de la Bola, número 48; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Santiago, de Jerez de la Frontera, a responder de los

cargos que le resultan en causa por estafa a la Compañía de Ferrocarriles Andaluces. 9407

13121

PÉREZ ARAMBURU, Manuel; de dieciocho años, natural de San Sebastián, de estado soltero, profesión ajustador; domiciliado últimamente en Sestao; procesado por el delito de hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Encartel, de Bilbao, para declarar que, de no verificarlo, será declarado rebeldé. 9570

13122

PEREZ FERNANDEZ, Celestino, alias Zarpa; hijo de Olvido y Gregorio, natural de Varea (Logroño), de estado soltero, de catorce años; domiciliado últimamente en Logroño; procesado por robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Salvador, de Sevilla, si lo en el Palacio de Justicia, calle Alamillo o Apodaco, 4, a serle notificado el auto de procedimiento dictado contra él mismo y ser juzgado, como asimismo a la prisión de otras diligencias decretadas en el sumario que se sigue por desraudación a la Hacienda pública, bajo la prevención de que, si no lo efectúa, lo parará los perjuicios que haya lugar. 9653

13123

PEIREDO MARTIN, Manuel; del valintario de Constantinos, y en las demás circunstancias no descubren; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Salvador, de Sevilla, si lo en el Palacio de Justicia, calle Alamillo o Apodaco, 4, a serle notificado el auto de procedimiento dictado contra él mismo y ser juzgado, como asimismo a la prisión de otras diligencias decretadas en el sumario que se sigue por desraudación a la Hacienda pública, bajo la prevención de que, si no lo efectúa, lo parará los perjuicios que haya lugar. 9440

13124

PORTA Y RUBIO, Pedro; natural de Valencia, de veintidós años, de estado soltero, profesión zapatero; procesado en causa por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Mar, de Valencia. 9018

13125

PUJOL NOGUER, Juan; natural y vecino de Setcases, de estado casado, profesión labrador, mayor de edad; domiciliado últimamente en Setcases, de ignaro, radio parlante; procesado por el delito de alzamiento de bienes; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Pego, bajo apercibimiento que, de no comparecer, lo parará el perjuicio que haya lugar en Derecho y se lo declarará rebeldé. 9431

13126

RAEZ MARTIN DE CONSUEGRA, Pascual Antonio; de estado soltero, profesión pastor, de dieciocho años; domiciliado últimamente en Daimiel y posesión de Cervera, de este término; procesado en juicio de faltas por daño; comparecerá, en término de cinco días, ante el Juzgado de instrucción de Almagro, a usar de su derecho, si lo conviene, en la apelación interpusita por el Procurador D. Félix Ríos en dicho juicio, en representación del perjudicado. 9701

13127

BIBAGORDA GARCIA, Josefa; hija de José y de Vicenta, natural de Madrid, de estado casado, profesión sus labores, de cuarenta años; domiciliada últimamente en el Cerro del Aire, casa de la Buena Mesa; procesada por robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de Baeza-Vila, de esta Corte, Secretaría del Sr. Dalmati, para notificársele el auto de procedimiento y prisión y realizarse indagatoria. 9576

13128

RODRIGUEZ ALVAREZ, Manuel; hijo de Manuel y Flora, natural de Barja, Municipio del B.illo, de estado soltero, profesión jornalero, de diecisiete años; domiciliado últimamente en dicho Barja; procesado por el delito de hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Viana del Bajo, para ser ampliado y constituido en prisión, por consecuencia de dicho nacimiento, apercibiendo que, de no comparecer, será declarado rebeldé y se pararán los perjuicios legales. 9698

13129

RODRIGUEZ ORTIZ, Manuel; natural de Mijas (Málaga), vecino de Athina (Granada), de doce años, hijo de Antonia y Justa, profesión encajera, estatura media, pelo castaño, ojos pardos, rostro oval, nariz y boca regular; procesado por el delito de homicidio; comparecerá ante el Juzgado de instrucción de Montefrio, en el término de quinientos días, al objeto de ser constituido en prisión, bajo apercibimiento de ser declarado rebeldé y pararán los perjuicios que en Derecho haga lugar. 9424

13130

ROSELL Y FREIXEDAS, Jordi; Montserrat; natural de Vilassar de la Península, de estado soltero, profesión erclere, de cuarenta y nueve años; procesado por causa sobre disparo de arma y lesiones; comparecerá, en término de seis días, ante el Juzgado de instrucción de San Felices de Llobregat, al objeto de hacer una notificación en méritos de la referida causa. 9770

13131

RUEDAS RUBIO, Juan; hijo de Francisco y Francisca, de treinta y cuatro años, de estado casado, profesión guarda, natural y vecino de Motril; comparecerá, en el término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Motril, para que cumpla condena que lo ha sido impuesta en causa sobre disparo de arma de fuego. 9669

13132

RUIZ, Graciela; que se hace dirigir la correspondencia postal y telegráfica a la calle del Ocio D. que, número 10; procesado por tentativa de estafa por el procedimiento del entierro; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, Secretaría de D. Vicente Moreno Pastor. 9661

13133

SAEZ SAINZ, Bernardo; natural de Bilbao, de estado soltero, profesión mecánico, de dieciocho años, hijo de Ruperto y Encarnación; domiciliado últimamente en Santander; procesado por estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Este, de Santander, a constituirse en prisión, para sufrir la pena que se le ha impuesto. 9450

13134

SALGADO BAZAN, Santiago; hijo de Juan y de Aquilina, natural de Vitoria, de estado soltero, profesión serrajero, de diecisiete años; domiciliado últimamente en un pueblo; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Miranda del Ebro, para hacer saber el auto de conclusión del sumario y cumplirle, bajo apercibimiento que, de no comparecer, será declarado rebeldé, parádole el juicio que haya lugar. 9686

13135

SALGUEIRO CASBALLUDE, Francisco; hijo de Francisco y Carmen, natural de Murcia, de estado soltero, profesión labrador, de dieciocho años, de estatura regular, pelo y cejas castaño obscuros, ojos castaños, cara redonda, color bueno, nariz y boca regulares; domiciliado últimamente en su pueblo; procesado por robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de Lalin. 9409

13136

SANCHEZ GARCIA, Cándido, y Juan Antonio Vera Brayo; domiciliados últimamente en La Carrilina; procesados por disparos; comparecerán, en término de diez días, ante el Juzgado de La Carrilina, para ser reducido a prisión. 9805

13137

SANTAMARIA, Enriqueta, y María Fernández; profesión prostituta; domiciliadas últimamente en la calle de Roldas, 11, segundo; procesadas por hurtos; comparecerán, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito de la Inclusa, de esta Corte, y Secretaría de D. Juan Mirlos, con objeto de recibirlas indagatoria. 9578

13138

SANTOS SOLÁ, Felipe (.) Comisión; hijo de Bernardo y Dolores, natural de Santiago, vecino de Vigo, de estado soltero, profesión peinquiero, de dieciocho años, ojos claros, nariz ancha, boca regular, pálida; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Redondela, para darse a su titularidad en prisión, decretada por la Audiencia Provincial de Pontevedra por auto de 5 del actual. 9433

13139.

SOMOZA, José; que se hace dirigir la correspondencia postal y telegráfica a Linares, calle de Joaquín Costa, número 4; procesado por tentativa de estafa por el procedimiento del entierro; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Hospital, de esta Corte, Secretaría de D. Vicente Moreno Pastor. 9660

13140

SORIANO BALLESTER, Jaime; natural de Alicante, de estado soltero, profesión herrero, de veintidós años, hijo de Jaime y de Consuelo; domiciliado últimamente en Alicante; procesado por hurto; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Alicante. 9567

13141

TEIXEIRA FERNANDEZ Manuel; hijo de Tomás y Josefina, natural de Don Ramiro, estado soltero, profesión labrador, de diecinueve años, estatura regular, pelo castaño obscuro, cara redonda, moreno, nariz y boca regulares, ojos castaños, visto a uso del país; domiciliado últimamente en Don Ramiro; procesado por robo; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Lalin. 9410

13142.

VAZQUEZ MIGUELTORENA, Carlos; hijo de Francisco y de Josefina, natural de Madrid, de estado soltero, profesión albañil, de dieciocho años; procesado por el delito de estafa; comparecerá, en término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Vitoria, al objeto de notificársele el auto de prisión y llevar a efecto éste, apercibiéndole que si no lo verifica será declarado rebelde y le parará el perjuicio a que haya lugar. 9621

13143

VILLALBA GARCIA, José María; de veintidós años, de estado soltero, hijo de José y de Bernarda, natural de Albol, con domicilio en la calle de las Bolas, número 5; procesado en causa por el delito de hurto; comparecerá, ante el Juzgado de instrucción de Serranos, ó Audiencia Provincial de Valencia, dentro del término de diez días. 9673

13144

VILAR RUIZUAZ, Alfonso; hijo de D. Alfonso y de D.ª Elvira; natural de la villa de Rianjo, de estado soltero, profesión escribiente, de veinte años, regular estatura, constitución buena, color sano, barbillampiña, ojos y pelo negro, cejas al pelo, nariz y boca regulares, visto traje oscuro y oscura zapatos negros; domiciliado últimamente en Rianjo y en la actualidad ausente en el extranjero; procesado en causa que se instruye por el delito de falsedad; comparecerá, dentro del término de diez días, ante el Juzgado de instrucción de Padron. 9729

13145

VILLAR GONZALEZ, Alfredo; de veintinueve años, de estado casado, de oficio maquinista, hijo de Celestino y Donata, natural de Godos (Oviedo); domiciliado últimamente en La Rebollada de Micres, perjudicado por la Audiencia de Oviedo por el delito de lesiones graves; comparecerá, ante el Juzgado de instrucción de Pola de Lena, apercibido que, de no verificarlo, le parará el perjuicio a que haya lugar. 9730

13146

ZIMERMAN DRIA, Carlos; de treinta y ocho años, de estado casado, profesión del comercio, natural de Algemesí; domiciliado últimamente en Valencia, calle de Racaredo, número 23, segundo; procesado por estafa; comparecerá, en término de quince días, ante el Juzgado de instrucción del distrito del Mar, de Valencia. 9449

Juzgados de primera instancia.

ARENYS DE MAR

D. Alberto Cortey Monrich, Juez de instrucción del partido de Arenys de Mar.

Por el presente edicto hago saber: Que en la mañana del día 6 de los corrientes fué hallado en el punto llamado La Viñeta, frente la vía férrea, kilómetro 46,50, del término de Calella, el cadáver de un hombre, al parecer de nacionalidad italiana, de unos cincuenta años de edad, barba gris, estatura regular, vestía pantalón y americana de pana, camisa a rayas encarnadas, alpargatas blancas y calcetines oscuros, sin que consten otras circunstancias que las anteriormente indicadas, y la de que entre los papeles que llevaba existía una libreta pasaporte italiana a nombre de Carlo Olimetti, nacido en Joso Calende, provincia de Milán, con fecha 11 de Febrero de 1862.

Y en méritos del sumario que instruyo sobre hallazgo del referido cadáver, citó y llamo a los individuos de su familia para enterarles del artículo 109 de la ley Procesal y a cuantas personas puedan disponer con acierto acercos de la identificación del interestado, a fin de que dentro del término de diez días, contados desde el siguiente al de esta publicación en la GACETA DE MADRID, comparezcan ante este Juzgado al objeto de recibirlas de ciu-
dad adól.

Al propio tiempo ruego y encargo a las autoridades y agentes de Policía judicial

que sirvan prácticas gestiones encaminadas a averiguar si falta en sus respectivas demarcaciones algún individuo de las señas antes referidas, y, caso afirmativo, lo participen a este Juzgado para proceder a lo que hubiere lugar.

Dado en Arenys de Mar á 10 de Septiembre de 1914.—Alberto Cortey.—Por su mandado, Francisco María de Rovira. JO—9716

FERROL

D. Antenor Togores Rodríguez, Juez de instrucción interino de la ciudad de Ferrol y su partido.

Por el presente edicto se llama a Antonio Figueras Vieites, procesado en causa que se le sigue por injurias a D. Antonio Piñeiro Martínez, para que dentro del término de diez días se presente en este Juzgado, al objeto de ratificarse en el escrito presentado por sus defensores, conformándose con la calificación y pena pedida por la parte querellante, apercibido de que si no compareciese lo parará el perjuicio que en su derecho haya lugar.

Dado en Ferrol á 9 de Septiembre de 1914.—Antonio Togores Rodríguez.—El Secretario, Manuel Barbeito. JO—9721

LINARES

D. Andrés Zafra Poveda, Juez municipal de esta ciudad en funciones de instrucción por traslación del propietario.

En virtud del presente edicto se cita y llama a las personas a quienes hubiesen faltado gallinas y pavos con anterioridad al 16 de Noviembre de 1913, á fin de recibirles declaración y hacerles el ofrecimiento de causa en el sumario que se instruye por hurto bajo el número 355 del pasado año.

Linares, 4 de Septiembre de 1914.—Andrés Zafra.—El Secretario, Ildefonso Jardón. JO—9684

MADRID—CENTRO

En el juicio ejecutivo que se sigue en el Juzgado de primera instancia del distrito del Centro y mi Secretaría, se solicita de D. Antonio Benavente y Gerez, contra D. Emilio Haering y Block, sobre pago de 55.600 pesetas, intereses y costas, se ha dictado providencia con fecha 9 del actual, acordando sacar á la venta en pública subasta, por término de veinte días y precio de 70.000 pesetas, una participación de 107.289 pesetas, con 675 milésimas, en el valor de 181.376 pesetas, dado al solar sito en el ensanche de esta villa, con fachadas a las calles de Mahudes y de Santa Engracia, por cuya primera calle tiene la entrada.

Para el acto de la subasta se ha señalado el día 31 de Octubre próximo, á las dos y media de su tarde, en la Sala audiencia de dicho Juzgado, y se anuncia por medio del presente edicto, que se fijará en el sitio público de costumbre e insertará en el Diario Oficial de Asuntos, Boletín Oficial de esta provincia y GACETA DE MADRID, advirtiéndose que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo expresado; que para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar previamente el 10 por 100 del referido tipo; que podrá hacerse el remate á calidad de ceder á un tercero; y que los títulos de propiedad se han suplido con certificación del Registro, la cual se halla de manifiesto en mi Secretaría y con la que deberán conformarse los licitadores, sin derecho á exigir ningún otro título.

Madrid, 15 de Septiembre de 1914.—V.º B., Enrique Robles.—Int. m.; por delegación, Antonio Monreal. X—1829